

Warum denn in die Ferne schweifen, wenn das Gute liegt so nah....

Ganz unter diesem Motto gestalten wir am vergangenen Samstag, den 12.10.2024 unseren Jahresausflug.

Dieser startete pünktlich mit „Kend ond Kegel“ um 18:00 Uhr in Wurlingen. Unser Ziel war die Saukirbe in Wendelsheim, wo Tische für uns reserviert waren. Da kam auch gleich Freude auf, denn die 1. Runde ging auf den Verein. Freude hatten wir sichtlich auch bei den kulinarischen Köstlichkeiten, welche unser „Patenskind“ ihrem „Döte“ servierte. Hierbei muss man wissen, dass der Musikverein Wurlingen vor vielen Jahren die Patenschaft für den Musikverein Wendelsheim übernommen hat. Deswegen schmeckt die Schlachtplatte in Wendelsheim vielleicht auch so gut. Diese hat sich unser Ehrendirigent Günter Maurer auch nicht nehmen lassen, und war extra dafür angereist.

Angereist waren für diesen Abend auch die Föhrenberger Blasmusik und heizten uns stattlich ein. So war an diesem Abend für jeden von uns was dabei. Ein großes Lob und unseren herzlichen Dank an unsere Musikkolleg*innen vom Musikverein Wendelsheim für den schönen Abend. Ob jung oder alt, alle hatten ihren Spaß und ihre Freude. Und zum Schluss, gingen wir alle vergnügt nach Hause.



Oliver Gäntzle (Schriftführer)